



Descienden en Singapur exportaciones no petroleras

Description

(Singapur) Las exportaciones domésticas ajenas a la industria petrolera cayeron 4,6 por ciento en julio respecto al mismo mes de 2024, con los productos farmacéuticos liderando la baja, informaron hoy fuentes oficiales en Singapur.

La contracción superó el 1,8 por ciento previsto por analistas y contrastó con el repunte revisado de 12,9 por ciento en junio, reflejo de la volatilidad de los envíos no electrónicos y la presión de los mercados internacionales.

Las ventas hacia Estados Unidos, China e Indonesia descendieron, mientras crecieron los envíos a la Unión Europea, Taiwán, Corea del Sur y Hong Kong, según los datos divulgados por la agencia Enterprise Singapore.

Pese a los resultados, el gobierno elevó la semana pasada su previsión de crecimiento económico para 2025 a un rango de 1,5 a 2,5 por ciento, tras un desempeño mejor al esperado en el primer semestre del año.

No obstante, las autoridades advirtieron que la expansión se moderará en la segunda mitad de 2025, debido al fin de la producción adelantada para enfrentar los aranceles estadounidenses.

El primer ministro Lawrence Wong señaló en su discurso del Día Nacional que existe preocupación sobre la posibilidad de nuevas alzas en las tarifas, especialmente en áreas como farmacéuticos y semiconductores.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025